



Schulungszentrum Fohnsdorf
+43 3573 6060 0
office@szf.at



Schulungszentrum Fohnsdorf ist am Puls der Zeit!

Innovative Projekte und engagierte MitarbeiterInnen sind maßgebend für den langfristigen Erfolg des Schulungszentrum Fohnsdorf.

Rückblick gehalten wurde vor kurzer Zeit im Schulungszentrum Fohnsdorf im Rahmen einer traditionellen Mitarbeiterveranstaltung. Das abgelaufene Jahr war natürlich geprägt von verschiedenen Schwerpunkten im Rahmen des 40 - Jahr Jubiläums – das Haus wurde bereits 1975 eröffnet. Aber auch im Hintergrund wurde an wichtigen strategischen Projekten gearbeitet. Eine ganz wichtige Umstellung war etwa die Änderung der Einstiegsmodalitäten für TeilnehmerInnen. War früher bei Eignung ein rascher Einstieg in eine Maßnahme möglich, müssen sich nun TeilnehmerInnen für eine Ausbildung im Haus bewerben. „Unser Ziel ist es, dass möglichst viele unserer TeilnehmerInnen nach der Ausbildung rasch einen Arbeitsplatz finden, wir orientieren uns an der Anforderungen der Wirtschaft“, so SZF-Geschäftsführer Mag. Edmund Müller. Die hohe Qualität des Hauses hat sich auch darin gezeigt, dass das SZF vom international tätigen Konzern MAGNA mit Qualifizierungsmaßnahmen beauftragt worden ist.

All dies sei, sagte der SZF-Geschäftsführer, nur durch hoch motivierte und bestens ausgebildete Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter möglich. Viele von ihnen halten der Firma schon jahrzehntelang die Treue. Im Rahmen dieser Veranstaltung nahm die Führungscrow des SZF mit Aufsichtsratsvorsitzenden Heinz Gradwohl und Geschäftsführer Mag. Edmund Müller sowie Betriebsratsvorsitzenden Karl-Heinz Freigassner die Ehrung für insgesamt zwanzig langjährige SZF- MitarbeiterInnen vor. Für eine fünfzehnjährige Treue zum Schulungszentrum Fohnsdorf wurden Anita Hatz, Susanne Kratochwil, Gerald Hirner, Helga Heinzl, Maria Meier, Edeltraud Bachmaier, Christine Lex, Wolfgang Szombath, Martin Rath und Simone Kogler ausgezeichnet, während Hemma Jarec, Anton Irregger, Robert Schwab, Klaus Dieter Schwarz, Erwin Baumgartner, Wolfgang Modre und Rainer Veit bereits seit zwanzig



Jahren dem Haus die Treue halten. Zu den SZF-„Spitzenreitern“ mit einer 25-jährigen Unternehmenszugehörigkeit zählen Margarethe Fischer und Dieter Gruber. Ein besonderer Dank wurde Harold Liebinger zuteil, der bereits seit 30 Jahren im Schulungszentrum Fohnsdorf beschäftigt ist.

